



Vechta, der 27.05.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

in den nächsten vierzehn Tagen kehren die letzten Klassen an unsere Schule zurück. Ab dem kommenden Mittwoch werden die Klassen 7 und 8 tageweise umschichtig den Präsenzunterricht wieder aufnehmen. Am Montag, den 15.6.2020, folgen dann die Klassen 5 und 6 im selben Modus. Die Gruppeneinteilung („rot und grün“) und die Stundenpläne sind allen Schülerinnen und Schülern bekannt.

Um gerade in den Pausen die Abstandsregeln einhalten und unseren Schülerinnen und Schülern die Nutzung der Sanitärbereiche mit ausreichend Raum ermöglichen zu können, werden wir eine versetzte Pausenregelung einführen. Die Klassen 5, 6, 11 und 12 verbleiben im gewohnten Pausenrhythmus. Für die Jahrgangsstufen 7 – 10 ändern sich die Pausenregelungen so, dass von 9.00 Uhr bis 9.20 Uhr die erste große Pausen sein wird, die zweite von 11.00 Uhr bis 11.15 Uhr. Zusätzlich wird die Fünfminutenpause zwischen der fünften und sechsten Stunde auf zehn Minuten verlängert.

Den Klassenstufen werden feste Aufenthaltsbereiche auf unserem Pausengelände zugewiesen. Diese Aufteilung besprechen die Klassenlehrerinnen und -lehrer mit ihren Klassen. Die Cafeteria bleibt bis zum Schuljahresende geschlossen. Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Kinder ausreichend Pausenverpflegung mit zur Schule bringen. Für die Klassen 5 und 6 endet der Unterricht grundsätzlich nach der fünften Stunde. Auf diese Weise entzerren wir die Schülerbeförderung.

Die Notbetreuung bleibt weiter bestehen. Der Landkreis Vechta hat das entsprechende Antragsformular angepasst. Nach Rücksprache erhalten Sie dieses bei uns.

Gegenseitige Rücksichtnahme bleibt das Gebot der Stunde! Es ist schön, dass bald alle wieder zumindest zeitweise am Kolleg sein werden. Gerade dann gilt aber umso mehr: Abstand halten zueinander - mindestens 1,5 Meter. Zudem ist wichtig: Bei Krankheitszeichen (z. B. Fieber, Husten, Kurzatmigkeit, Luftnot, Verlust des Geschmacks-/ Geruchssinn, Halsschmerzen, Schnupfen, Gliederschmerzen) auf jeden Fall zu Hause bleiben.

Pfingsten ist das Fest der christlichen Gemeinschaft. Wir dürfen in diesen Tagen wieder ein Stück mehr Gemeinschaft leben. Dafür bin dankbar. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Pfingstfest!

Herzliche Grüße

Mark Brockmeyer
Schulleiter